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ATA nº 006/2022 – Aos cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois (05/10/2022), às 
sete horas (07h00min), na sala de reuniões da Casa dos Conselhos, sito na Rua Marechal Cândido 

Rondon, nº 2311, Bela Vista e de forma virtual, por teleconferencia, reuniram-se os membros do 

Conselho Municipal dos Direitos da Mulher, para reunião ordinária para tratar da seguinte pauta: 

Aprovação e assinatura de atas e ofícios; Formação das comissões temáticas e grupos de trabalho; 

Outubro Rosa; Encaminhamentos do CMDM. Estiveram presentes na reunião as seguintes conselheiras: 

- Joyce Gotlib (online); - Daniele Maciel; - Marlene Lorenz Holzbach; Carla Pianesso da Silva; - Karlla 

Mariani; - Joana A. Fernandes Santos; - Cecília B. Crestani; - Lara Von Dentz; - Caroline Simões 

Medeiros. E a convidada Isamara Andrade de Lima. ABERTURA.  Após haverem aguardado 10 

minutos, realizada a segunda convocação, A Sra. Lara deu início à reunião saudando a todas as presentes 

e solicitando autorização para gravar o ato, o que será realizado, exclusivamente, pela plataforma 

telepresencial pela conselheira Joyce e enviado no endereço de e-mail: cmdmsorriso@gmail.com. A 

secretária executiva entregou as atas pendentes, para leitura e aprovação das presentes que participaram 

das reuniões anteriores. A Sra. Lara compartilhou os ofícios emitidos de acordo com a reunião anterior: 

Of. nº 11/2022 solicitando informações acerca da formação profissional ofertada pela SEMAS; Of. nº 

12/2022 solicitando informações acerca do CAD unico, ações planejadas e recursos destinados às 

mulheres em situação de vulnerabilidade pela SEMAS; Of.nº 13/2022 à Delegada da polícia civil 

solicitando informações acerca das ligações recebidas via 180; Of. 14/2022 solicitando informações 

acerca dos valores disponíveis para as políticas públicas voltadas aos direitos das mulheres; Of. nº 

15/2022 à SEMAS solicitando destinação de verbas do orçamento 2023 para o CMDM; Of. nº 16/2022 

ao Sr. Iago Mella solicitando a destinação de um veículo para uso da Rede Unificada de Proteção; Of. nº 

18/2022 solicita destinação de verbas do orçamento 2023 para o CMDM, bem como, a criação do Fundo 

Municipal do CMDM. Questionou se as conselheiras e suplentes desejariam firmar os documentos, o 

que foi deliberado favorável pela plenária, exceto o ofício nº 13/2022 que ficou definido uma conversa 

informal, sem a necessidade de oficializar. Foi compartilhado o Ofício recebido da OAB, acerca de 

reuniao desse Conselho com a referida entidade e o Sindicato Rural de Sorriso, no período de 07 a 

10/11/2022, para deliberações acerca do Calendário Anual 2023. Também foi informado pela Presidente 

que o Comandante Jorge Almeida prestou esclarecimentos sobre os atendimentos realizados via disque 

190, compartilhando o audio, já disponibilizado no grupo de whatsapp. A conselheira Karla pediu a 

palavra para relatar como é feito o boletim de ocorrência, e contou que após registrado no sistema, a 

medida protetiva leva em torno de cinco ou seis horas para ser expedida. Foi sugerido fazer um convite à 

nova Delegada de Polícia Civil para participar de uma reunião do conselho, o que foi de comum acordo. 

Karla aproveitou o ensejo para relatar também a falta de atendimento na Politec, sugerindo marcar uma 

reunião com o coordenador Ediel. A conselheira Marlene relatou que  também precisou dos serviços e 

não teve o atendimento necessário, pois estavam sem os profissionais. Joana fez uso da palavra relatando 

como é feito o atendimento no CREAS. Carla ressaltou a importância da participação do Conselho 

Municipal de Saúde na caminhada do CMDM, sendo necessário notificar a Secretaria a ausência dos 

representantes, porém foi verificado que as mesmas não estão no grupo de whatsapp onde é feito as 

convocações das reuniões. A Presidente Lara logo colocou a secretária executiva como administradora 

do grupo para fazer as devidas inclusões. Em seguida, a presidente abriu o debate sobre os nomes, 

justificativa, finalidade, objetivo, prazos de duração e demais aspectos que identificam claramente a 

natureza de cada uma das comissões temáticas do CMDM. A conselheira Joyce, que está participando da 

reunião virtualmente, fez algumas contribuições a respeito da formação das comissões. Marlene também 

contribuiu com a importância das mesmas, ficando definido: COMISSÃO DE VISITAS: Marlene, Carla 

Pianesso, Joana e Cecília (serão realizadas as visitas em três conselheiras ou mais, sendo número ímpar); 

COMISSÃO DE COMUNICAÇÃO E EVENTOS: Caroline Simões, Carla Pianesso, Cecília, Marlene, 

Karlla, Sônia e Daniele; já a COMISSÃO DE ESTUDOS E PESQUISAS ficou em aberto para as 

demais conselheiras se organizarem na próxima reunião. Ficou estabelecido que todas as comissões 

terão prazo de duração concomitante à eleição da diretoria do CMDM, ou seja, dois anos contados da 

eleição. Sobre o outubro Rosa, restou confirmado pela Conselheira Carla a participação do CMDM no 
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programa de radio, no dia 07/10/2022 (sexta-feira), as 11h15, no qual também estarão presentes o 

Médico Dr. Leandro, da ONG Cirinho e ficou deliberada a participação das Conselheiras Carla Pianesso 

e Karlla Mariani. Pela presidente foi informado que o Vereador Zé da Pantanal fará uma indicação 

legislativa ao Executivo Municipal para a criação do Fundo Municipal do CMDM. Ao assinarem as atas 

pendentes, Carla Pianesso pediu vista ao Regimento Interno, onde pontuou a necessidade de um parecer 

jurídico, fez algumas anotações a próprio punho na ata nº 003/2022, Joana e Marlene concordaram e 

fizeram suas pontuações também. Isamara pediu a palavra para agradecer a participação dela e 

comunicou que não irá mais participar das reuniões, porém se coloca à disposição do Conselho. Lara fez 

uso da palavra sugerindo a formação da comissão para a revisão do Regimento Interno e aproveitou a 

oportunidade para anunciar a sua “RENÚNCIA” ao cargo de Presidente deste Conselho, alegando que o 

mesmo não é independente e não consegue trabalhar desta forma. Marlene relatou o desrespeito em 

relação à comissão, que já havia sido formada na reunião realizada na ONG Cirinho Sorrindo, onde a 

mesma não teve participação na elaboração do proposto. Diante da renúncia da Sra Lara, a vice-

presidente Marlene pediu que a secretária executiva, após incluir todas as conselheiras no grupo de 

whatsapp do conselho, agende uma reunião extraordinária para reorganizar os trabalhos. 

ENCERRAMENTO. Sem mais nada a relatar eu, Denise Karine da Silva, lavrei esta ata que após lida e 

aprovada será assinada por mim e demais presentes. 

 

Lara von Dentz ______________________________________________________________________ 

 
Marlene Lorenz Holzbach ______________________________________________________________________ 

 

Joyce Gotlib _________________________________________________________________________________ 

 

Joana Aparecida Fernandes Santos _______________________________________________________________ 

    

Karlla Mariani_______________________________________________________________________________ 

        

Daniele Maciel_______________________________________________________________________________ 

       

Cecília Bresolin Crestani _______________________________________________________________________ 

 

Carla Pianesso da Silva________________________________________________________________________ 

 

Caroline Simões Medeiros ___________________________________________________________________ 

 

Isamara Andrade de Lima______________________________________________________________________ 

 

Denise Karine da Silva ________________________________________________________________________ 


